

# Seniorenwanderung Michlweg, 4.10.17

---

## Wandern am Fluss

Ziemlich frisch und nebelig war's noch, als wir (Frieda und Karl, Susi und Fritz, ein seltener Gast Karl Reisetbauer – wahrscheinlich damit er sich rechtzeitig wieder für die Schisaison an die Stöcke gewöhnt, Erwin, Gust, Maria und Fredi, Fredi M., Fritz Weberndorfer, Uli und ich) in Haslach/Mühl wegmarschierten, um zuerst einmal Gitti mit Bennoverstärkung zu suchen, die einen anderen Parkplatz gewählt hatte, nämlich bei der (einzigen Mühlviertler) Ölmühle. Doch diese lag am Weg.

Eine vorbeikommende Hundebesitzerin bot Fredi an, das „obligatorische Startfoto“ zu machen, sodass ausnahmsweise diesmal alle drauf sind.



Der Weg führt über die Steinerne Mühl zur Großen Mühl. Leider war's noch immer ziemlich dunstig, bei Sonne hätten sich sicher schöne Fotomotive angeboten.

Durch den Wald hinauf nach Neudorf erlagen fast alle (erfolgreich) dem Schwammerlsuchertrieb und Karl ergatterte sogar später in einer Wiese einen wunderschönen Champignon so groß wie eine Baseballkappe.



Pünktlich zur „Warmen Küche“ trafen wir in Neudorf ein. Der Landgasthof Diendorfer – auch bekannt als „Böhmerwald Knödelwirt“ ist nicht nur mit 4 Wanderschuhen ausgezeichnet, er würde auch fast so viele Hauben verdienen. Die Speisekarte kann sich wahrlich sehen lassen und alle waren zufrieden! Zur „Verdauung“ lud uns Fritz P. auf einen roten und weißen Geburtstagstrunk ein, vielen Dank!



Auch beim Rückmarsch nach Haslach wurde noch Einiges für eine Schwammerlsauce oder -suppe gefunden, also eine durchaus „ertragreiche“ Wanderung.

Erika Neubauer



Fotos:

F. Strasser, E. Neubauer